

Festival de luz LUMINA, una experiencia inolvidable

admin

07/09/2013

Jornadas y Exposiciones

No hay comentarios



Una **combinación mágica de luz y mar** será la protagonista de la segunda edición del Festival de luz LUMINA, un evento cultural que **del 13 al 15 de septiembre transformará el centro histórico de la bahía de Cascais** en una experiencia innovadora.



Durante **tres noches mágicas**, más de 20 artistas nacionales e internacionales sorprenderán a mayores y niño con grandiosos espectáculos de luz y color, video mapping, efectos 3D, graffitis de luz, proyecciones gigante, esculturas luminosas e instalaciones artísticas que interactúan con el público en una experiencia única de este tipo en Portugal.

Buscar ...



TRADUCCIÓN



REVISTA DIGITAL



ALTA NEWSLETTER



Para suscribirse a nuestro boletín sólo tiene que añadir su correo electrónico. Recibirá un correo de confirmación.

[¡Suscribime!](#)



El uso de las nuevas tecnologías que tienen como objetivo lograr una mayor eficiencia energética hace del LUMINA un evento innovador ya que la selección de los trabajos se ha realizado teniendo en cuenta la eficiencia energética en la relación de la energía consumida versus el público alcanzado. Este es un buen ejemplo de cómo canalizar la energía de la iluminación pública para fines culturales, sociales y educativos.



Los fundadores de la LUMINA son los dos artistas **Nuno Maya** y **Carole Purnelle**, responsable de **OCUBO.com**, un referente internacional en materia de proyecciones de mapas interactivos de vídeo en todo el mundo .

Jornadas PROYECTOS

Like this Article? Share it!

2

J'aime

Acerca del autor



admin